

## AÑO DE ELECCIÓN, TIEMPO DE ORDENACIÓN

### AÑO DE ELECCIÓN EN LAS IGLESIAS: ANCIANAS, CORONA DE LA MAYOR APOSTASÍA. LOS QUE LA PROMUEVEN Y DEFIENDEN, APÓSTATAS CONSUMADOS.

Nuestra condenación no vendrá sin que primero seamos advertidos.

**Pongan mucha atención, por favor, ¡NO DEJES DE LEER hasta el FINAL!**

¿Qué es la supuesta Ordenación Femenina?

No se dejen engañar, imponer manos para investir a alguien no es más importante que elegir a esa persona para el cargo que ocupa!

CUANDO UNA MUJER ES ELEGIDA COMO ANCIANA, ¿qué manos humanas están limpias para que esa persona reciba la unción del Espíritu Santo? Ninguna, mucho menos las manos nuestras hoy (el que lea entienda). También tenemos que considerar que Dios no llamó a ninguna a mujer a ocupar esa responsabilidad.

En griego, las palabras *Anciano*, *Obispo*, y *Pastor*, significan lo mismo.

<sup>1</sup> Palabra fiel: Si alguno anhela obispado" [el pastorado], buena obra desea.

<sup>2</sup> Pero es necesario que el obispo sea irreprochable, **marido de una sola mujer**, sobrio, prudente, decoroso, hospedador, apto para enseñar;

<sup>3</sup> no dado al vino, no pendenciero, no codicioso de ganancias deshonestas, sino amable, apacible, no avaro;

<sup>4</sup> que gobierne bien su casa, que tenga a sus hijos en sujeción con toda honestidad

<sup>5</sup> **(pues el que no sabe gobernar su propia casa, ¿cómo cuidará de la iglesia de Dios?); — 1 TIMOTEO 3:1-7**

¿Puede alguien que no sea pastor apacentar?

<sup>1</sup> Ruego a los ancianos que están entre vosotros, yo anciano también con ellos, y testigo de los padecimientos de Cristo, que soy también participante de la gloria que será revelada:

<sup>2</sup> **Apacentad la grey de Dios** que está entre vosotros, cuidando de ella, no por fuerza, sino voluntariamente; no por ganancia deshonestas, sino con ánimo pronto;

<sup>3</sup> no como teniendo señorío sobre los que están a vuestro cuidado, sino siendo ejemplos de la grey.

<sup>4</sup> Y cuando aparezca el Príncipe de los pastores, vosotros recibiréis la corona incorruptible de gloria.  
—1 PEDRO 5:1-4

Estamos en tiempo de elecciones en las iglesias y, como siempre, habrá hombres y mujeres no comprometidos con Dios que se aprovechan de la ignorancia de muchas damas que solo quieren servir a Dios, y las animan a tomar una responsabilidad que representa directamente AL GOBIERNO DE SATANÁS.

Cada mujer en el puesto de pastor y anciana, representa—en símbolo, que finalmente Satanás va a destronar a Dios. Si la mujer es la Iglesia, ¿cómo es posible que pongamos a otra mujer a gobernarla? ¿Puede la iglesia gobernarse a sí misma? ¿Murió la Iglesia por sí misma? ¿Puede la iglesia redimirse o salvarse a ella misma? La mujer también representa a las criaturas racionales creadas por Dios. ¿Puede la criatura o una criatura tomar el trono de Dios?

Al colocar a la mujer en el puesto del hombre, el cual representa a Cristo, decimos que una criatura gobernará al universo al fin de la historia.

Ahora, ¿qué criatura es la que está tratando de gobernar el universo y que hoy afirma tomará el reino de Dios en la tierra y en el cielo?

Junto a su esposo, Eva había sido perfectamente Feliz en su hogar edénico; Pero, a semejanza de las inquietas Evas modernas, se lisonjeaba con ascender a una esfera superior a la que DIOS le había dado. **En su afán de subir más allá de su posición original, descendió a un nivel más bajo. Resultado similar alcanzarán las mujeres que no estén dispuestas a cumplir alegremente los deberes de su vida de acuerdo al plan de Dios.** —HC 100.2

<sup>11</sup> Que la mujer aprenda en silencio y con toda sujeción, <sup>12</sup> **pues no permito que la mujer enseñe ni ejerza dominio sobre el hombre**, sino que guarde silencio. <sup>13</sup> Porque primero fue formado Adán, y después Eva; <sup>14</sup> y el engañado no fue Adán, sino que la mujer, al ser engañada, incurrió en transgresión. —1 TIMOTEO 2:11-14

No nos dejemos engañar por individuos impíos que han decidido dar la espalda a la palabra de Dios. **La mayor apostasía de este pueblo es poner a mujeres donde Dios nos las llamó.**

“El objetivo principal del establecimiento de nuestras universidades fue **el dar a los jóvenes la oportunidad de estudiar ministerio y para preparar a los jóvenes de ambos sexos, para convertirse en trabajadores en las diversas ramas de la causa.**” —TESTIMONIOS, Tomo 5, p. 60

Este colegio es lo que hoy conocemos como *Andrews University*. Elena G. de White expresa claramente que solo los varones ejercerían el ministerio pastoral, y que tanto los jóvenes varones como señoritas “de ambos sexos” serían formados para las demás ramas de la obra. Esta enseñanza es consistente con las escrituras bíblicas. Jesús no preparó a ninguna mujer para ser pastora. Él no escogió una sola entre sus apóstoles. Sin embargo, siempre abogó por la dignificación de las mujeres, y muchas son presentadas en la Biblia como entre sus seguidores y amigos más fieles y cercanos.

¿Creemos nosotros que los templos se están cerrando por culpa de las ovejas que no están trabajando? ¡A otro perro con ese hueso!—**¡Las Ovejas No Son Pastores!**

Los templos cierran hoy porque la mujer—la Iglesia, ha decidido casarse con otra mujer. Dos mujeres (pastoras o ancianas), no engendran hijos entre ellas. Pero si una de éstas, antes de unirse a otra mujer, tiene hijos, estos mueren o simplemente dejan el hogar. Lo mismo ocurre hoy en la llamada “**Iglesia de Dios**”: Bautismos por doquier, expreso, a la orden del día. Sin embargo, los templos están cada vez más vacíos.

La Iglesia se encuentra en su estado laodicense, la presencia de Dios ya no está en su medio. —EUD 45.4

La voz de Battle Creek, que ha sido considerada como autoridad para aconsejar cómo debe manejarse la obra, ya no es la voz de Dios. —*MANUSCRIPT RELEASES 17:216 (1898) EUD 47.1*

Han pasado algunos años desde que he considerado a la ASOCIACIÓN GENERAL como la voz de Dios al pueblo, pero eso es un asunto del pasado. —*EUD47.2*

El hecho de que estos hombres debieran estar en un sitio sagrado, como si fueran la voz de Dios al pueblo, como creíamos que la ASOCIACIÓN GENERAL LO ERA, es un asunto del pasado.  
—*THE GENERAL CONFERENCIA BULLETIN, 3 de Abril de 1901, p. 25 [EUD 47.3]*

¡Todo fuera de lo que La Palabra ha dicho, estaría demás!

El fin del discurso es este:

<sup>13</sup> El fin de todo el discurso oído es este: Teme a Dios, y guarda sus mandamientos; porque esto es el todo del hombre.  
—*ECLISIÁSTÉS12:13*

No obstante, la ley de Dios menciona 7 veces el “Patriarcado Masculino”, en seis de los mandamientos (1,2,4,5,9,10), y lo confirma contundentemente. Dios estableció el patriarcado desde el principio, y lo selló cuando ordenó los primeros sacerdotes de la nación hebrea.

<sup>1</sup> Harás llegar delante de ti a Aarón tu hermano, y a sus hijos consigo, de entre los hijos de Israel, para que sean mis sacerdotes; a Aarón y a Nadab, Abiú, Eleazar e Itamar hijos de Aarón. —*ÉXODO 28:1*

Aarón y sus hijos varones fueron elegidos por el mismo Jehová para ministrar en el santuario. María, hermana de Aarón y Moisés, fue profetiza, mas no elegida al sacerdocio.

Aarón tuvo hijas, pero ellas no fueron seleccionadas por el Dios todopoderoso para ministrar con sus hermanos en el tabernáculo:

<sup>14</sup> Comeréis asimismo en lugar limpio, tú y tus hijos **Y TUS HIJAS** contigo, el pecho mecido y la espaldilla elevada, porque por derecho son tuyos y de tus hijos, dados de los sacrificios de paz de los hijos de Israel. —*LEVÍTICO 10:14*

Nadab y Abiú fueron fulminados delante de la presencia de Jehová por traer fuego extraño al santuario (Lev. 10). Ni aún con su muerte, las hijas de Aarón fueron elegidas para ministrar en lugar de sus hermanos. UNA ANCIANA O PASTORA ES FUEGO EXTRAÑO delante de la presencia de Jehová, pues nunca fueron llamadas para cumplir tal rol. Ahora bien, cuando somos partícipes de ese fuego extraño; cuando, guiados por líderes no santificados, apoyamos el nombramiento a cargos de ancianas en las iglesias, y—como un ministro líder, no mostramos desaprobación por la rebelión que se está llevando a cabo en la iglesia ordenando pastoras a diestra y siniestra, nos hacemos responsable de toda culpa que esto conlleva.

En el pasado verano (2015), En el congreso mundial de La Sesión de Conferencia General en San Antonio, Texas, se votó ¡NO! a la ordenación de La Mujer. Sin embargo, todas las conferencias, uniones y asociaciones han seguido ordenándolas como si hubiese aprobado. **Dan Jackson**, presidente de la conferencia Norteamericana (NAD)—a la cual usted pertenece, si vive en Estados Unidos y Canadá, dijo lo siguiente:

Sueño con 300 mujeres pastoras exitosas y prósperas en la DNA (NAD). Más mujeres en el ministerio. Hemos aumentado el presupuesto de \$ 650.000 al año para la incorporación de más mujeres al ministerio pastoral.

FUENTE: [Spectrum Magazine http://spectrummagazine.org/article/2015/10/29/dan-jackson-shares-12-dreams-church-nad-year-end-meetings-begins](http://spectrummagazine.org/article/2015/10/29/dan-jackson-shares-12-dreams-church-nad-year-end-meetings-begins)

Aparte de ser anti bíblica la ordenación de mujeres al ministerio, esto es una rebelión abierta contra Dios, no solo al voto al cual Jackson y los demás líderes juraron respetar, sino también contra el mismo Creador que ellos profesan servir; la palabra de Dios es clara:

<sup>23</sup> Porque como pecado de adivinación es la rebelión, y como ídolos e idolatría la obstinación. Por cuanto tú desechaste la palabra de Jehová, él también te ha desechado para que no seas rey. —1 SAMUEL 15:23

Y Dios desechará de su sacerdocio espiritual a aquellos que no sean santificados por la verdad—tanto a hombres como a mujeres.

Una vez más, no podemos obviar que el orden de La Iglesia es el mismo que se debe mantener en el hogar. La Biblia es bien clara en esto:

<sup>21</sup> Someteos unos a otros en el temor de Dios.

<sup>22</sup> Las casadas estén sujetas a sus propios maridos, **como al Señor;**

<sup>23</sup> **porque el marido es cabeza de la mujer, así como Cristo es cabeza de la iglesia,** la cual es su cuerpo, y él es su Salvador.

<sup>24</sup> Así que, como la iglesia está sujeta a Cristo, así también las casadas lo estén a sus maridos **en todo.**

<sup>25</sup> **Maridos, amad a vuestras mujeres, así como Cristo amó a la iglesia, y se entregó a sí mismo por ella,**  
—EFESIOS 5:21-25

Elena G. de White White—mensajera de Dios, es enfática en este asunto:

“El esposo es la cabeza de la familia, como Cristo es la cabeza de la iglesia, **y cualquier actitud asumida por la esposa que pueda disminuir la influencia y degradar su posición digna y responsable, desagrada a Dios.** Es deber de la esposa renunciar a sus deseos y voluntad, en favor de su esposo. AMBOS DEBEN SABER RENUNCIAR A SUS GUSTOS, pero la Palabra de Dios da la preferencia al criterio del esposo. **Y la esposa no perderá dignidad al ceder así a aquel a quien ella eligió por consejero y protector.** El esposo debe mantener su posición en la familia, con toda mansedumbre, **y sin embargo con decisión.”** —TESTIMONIOS PARA LA IGLESIA, T1, p.276

"A menudo me he dado cuenta. . . de la manera que usted tiene de hablarle a John en una manera dictatorial, el tono de su voz sonando impaciente. Mary, otros notan esto y me han hablado a mí. Me duele su influencia. Las mujeres tenemos que recordar que Dios nos ha puesto sujeta al marido. Él es la cabeza y nuestros puntos de vistas, juicios y razonamientos deben estar de acuerdo con él, si es posible. Si no es así, la preferencia en la Palabra de Dios es dada al marido donde esto no es un asunto de conciencia. **Debemos ceder a la cabeza.”** —6 MANUSCRITPT RELEASES Ch. 20, MR 366, p. 126.

La Palabra de Dios abunda en principios generales para la formación de hábitos correctos de vida, **y los testimonios, generales y personales,** han sido calculados para atraer su atención más especialmente a esos principios.

—TESTIMONIES FOR THE CHURCH 5:663-664; JOYAS DE LOS TESTIMONIOS 2:278-279. [3MS 33.1]

“A un hombre que es esposo y padre, yo diría: Asegúrese de que rodea su alma una atmósfera pura y santa.... Debe aprender diariamente de Cristo. **Nunca ha de manifestar un espíritu tiránico en el hogar. El hombre que lo hace obra asociado con agentes satánicos. Someta su voluntad a la de Dios.** Haga cuanto pueda para que la vida de su esposa sea placentera y feliz. Haga de la Palabra de Dios su consejera. Viva en el hogar de acuerdo con las enseñanzas de ella. **Entonces vivirá así en la iglesia y llevará estas enseñanzas consigo al lugar donde trabaja.** Los principios del cielo ennoblecerán todas sus transacciones. Los ángeles de Dios cooperarán con usted y le ayudarán a revelar a Cristo ante el mundo.” —HC 190-191

“A Eva se le habló de la tristeza y los dolores que sufriría. Y el Señor dijo: “A tu marido será tu deseo, y él se enseñoreará de ti.” En la creación Dios la había hecho igual a Adán. Si hubiesen permanecido obedientes a Dios, en concordancia con su gran ley de amor, siempre hubieran estado en mutua armonía; pero el pecado había traído discordia, **y ahora la unión y la armonía podían mantenerse sólo mediante la sumisión del uno o el otro.** Eva había sido la primera en pecar, había caído en tentación por haberse separado de su compañero, contrariando la instrucción divina. Adán pecó a sus instancias, y ahora ella fué puesta en sujeción a su marido. **Si los principios prescritos por la ley de Dios hubieran sido apreciados por la humanidad caída, esta sentencia, aunque era consecuencia del pecado, hubiera resultado en bendición para ellos;** pero el abuso de parte del hombre de la supremacía que se le dió, a menudo ha hecho muy amarga la suerte de la mujer y ha convertido su vida en una carga.” —EL HOGAR CRISTIANO, p. 100

“Debemos tener el Espíritu de Dios, o no podremos tener armonía en el hogar. Si la esposa tiene el espíritu de Cristo, será cuidadosa en lo que respecta a sus palabras; dominará su genio, **será sumisa y sin embargo NO se considerará esclava, sino compañera de su esposo.** Si éste es siervo de Dios, no se enseñoreará de ella; no será arbitrario ni

exigente. No podemos estimar en demasía los afectos del hogar; **porque si el Espíritu del Señor mora allí, el hogar es un símbolo del cielo.** Si uno yerra, el otro ejercerá tolerancia cristiana y no se retraerá con frialdad.” — *EL HOGAR CRISTIANO*, p.102

Todos los miembros de la familia giran alrededor del padre. Es el legislador y en su conducta viril ilustra las virtudes más austeras: la energía, la integridad, la honradez, la paciencia, el valor, la diligencia y la utilidad práctica. El padre es en un sentido el sacerdote de la familia, que dispone sobre el altar de Dios el sacrificio matutino y vespertino. La esposa y los hijos deben ser alentados a participar en esta ofrenda y también en el canto de alabanza. A la mañana y a la noche, el padre, como sacerdote de la casa, debe confesar a Dios los pecados cometidos durante el día por él mismo y por sus hijos. Los pecados de los cuales ha tenido conocimiento y también los que permanecen secretos, que sólo vió el ojo divino, deben ser confesados. Esta norma, celosamente observada por el padre cuando está presente, o por la madre cuando él está ausente, resultará en bendiciones para la familia. —5 *TESTIMONIES FOR THE CHURCH 2:701. HC 189.2*

**En su familia, el padre representa al Legislador divino.** Colabora con Dios cumpliendo los misericordiosos designios de él, afirmando a sus hijos en los principios justos, y habilitándolos para desarrollar un carácter puro y virtuoso, porque se anticipó a ocupar el alma con lo que habilitará a sus hijos para rendir obediencia no sólo a su padre terrenal sino también al celestial. —6 *THE SIGNS OF THE TIMES, 10 DE SEPTIEMBRE DE 1894. HC 189.3*

El padre no debe traicionar su cometido sagrado. En ningún punto debe renunciar a su autoridad paterna.  
—7 *CARTA 9, 1904. HC 189.4*

Jaime White y los pioneros Adventistas hablaron bastante del asunto de la ordenación de ancianas y pastoras. La siguiente gráfica muestra que estos hombres entendían claramente esos roles.

**ORDENACIÓN DE LA MUJER — Posición De La Iglesia Adventista 1862**



Women are commanded to keep silence in the churches; and who will take the position that they should never say a word in religious meetings?

... La mujer que aprenda en silencio con toda sujeción. Porque no permito a la mujer enseñar **ni ejercer dominio Sobre el hombre**, sino estar en silencio. Porque Adán fue formado primero, entonces Eva...

Una vez más aquí vemos la idea de la sujeción. Pablo no permite a la mujer enseñar, ni ejercer autoridad sobre el hombre; **las escrituras no enseñan que las mujeres alguna vez fueron ORDENADAS COMO APÓSTOLES, evangelistas, O ACIANAS, NI TAMPOCO nosotros creemos que ellas debieran enseñar de tal manera.**

—ADVENT REVIEW AND SABBATH HERALD, DICIEMBRE 2 1862  
Asociación Publicitaria Iglesia Adventista de Séptimo Día  
Dirigirse Anciano **Jaime White**, Battlecreek, Michigan

**ORDENACIÓN DE LA MUJER — Posición De La Iglesia Adventista 1878**



burdens from which the woman is exempt. A woman may pray, prophesy, exhort, and comfort the church, but she cannot occupy the position of a pastor or a ruling elder. This would be looked upon as usurping authority over the man, which is here prohibited.

Una mujer puede orar, profetizar, exhortar, y consolar la iglesia, **pero ella NO PUEDE OCUPAR LA POSICIÓN DE UN PASTOR O UN ANCIANO LIDER.** Esto se vería como Usurpación a la autoridad del hombre, **LO CUAL AQUÍ ES PROHIBIDO.**

—SIGNS OF THE TIMES, DEC. 19, 1878  
EDITORES: **James White, J. N. Andrews, Uriah Smith, JH Wagoner**, Oakland California

12 Los opresores de mi pueblo son muchachos, **y mujeres se enseñorearon de él.** Pueblo mío, los que te guían te engañan, y tuercen el curso de tus caminos

13 **Jehová está en pie para litigar,** y está para juzgar a los pueblos. —ISAÍAS 3:12

Jaime White—siempre apegado al modelo bíblico, desaprobó la ordenación de mujeres en labores que Dios solo designó para los varones. Su esposa Elena, nunca refutó lo escrito y enseñado por su esposo, pues— como ya hemos leído, ella también conocía su rol y el verdadero lugar de la mujer en la obra de Dios. Además, ella siempre se sometió a su marido conforme al mandato del señor (EFESIOS 5:21-25).

Elena G. de White nunca ministró iglesia alguna. Ella nunca sirvió en el rol de Pastora o Evangelista. Ella era profetiza—lo cual si es bíblico, y como tal, traía los mensajes directos de Dios al pueblo.

El doctor J. N. Andrews también condenó la ordenación de pastoras y ancianas. Hoy día, la institución que lleva su nombre, se ha convertido en el principal laboratorio de pastoras de la Iglesia. Una vez más, esto es una rebelión abierta contra lo que claramente Dios ha establecido.

Sin importar lo que digan las personas que nunca se conectan a la realidad, volvemos a decir, SALID DE LAS CIUDADES! (2MS 408.2)

Yo no podré decir en aquel día que “nadie me advirtió,” ¿podrás decirlo tú?